

Albisriederstrasse 358  
Postfach  
CH-8047 Zürich

Tel. 044 497 10 60  
Fax 044 497 10 66

Zürich, 03. September 2013

## **Medienmitteilung** **zur Aufrichte Seestrasse/Dollikerstrasse, Meilen**

**Das Wetter zeigte sich von seiner besten Seite, als am 29. August die «Aufrichtefeier» der Wohnüberbauung Meilen/Dollikerstrasse stattfand. Rund 100 Gäste fanden sich an der Dollikerstrasse ein und freuten sich über die erste, erfolgreich gemeisterte Bauetappe. Die 25 Wohnungen, die durch erschwingliche Mieten, hohen Wohnkomfort sowie die ökologische Bauweise überzeugen, sind im April 2014 bezugsbereit.**

Neben seiner Danksagung an alle beteiligten Unternehmen, hat Urs Frei, Präsident der Baugenossenschaft Zurlinden, in seiner Begrüßungsrede, der Gemeinde Meilen seinen besonderen Dank ausgesprochen. Die effiziente und projektorientierte Zusammenarbeit zwischen der Bauherrschaft und der Gemeinde Meilen, hat zum Erfolg und der Einhaltung der gesetzten Etappenziele einen grossen Beitrag geleistet. Die Gemeinderätin Beatrix Frey-Eigenmann ist auf diese gute Zusammenarbeit und den Vorbildcharakter der Wohnüberbauung in ihrem Grusswort der Gemeinde Meilen ebenfalls eingegangen.

Die Pläne für diese spezielle Holz-/Beton-Konstruktion stammen aus dem Architekturbüro Neff Neumann Architekten AG. Die besondere Herausforderung der Wohnüberbauung, deren Baustoffe und Vorzüge hat Bettina Neumann bei ihrer Ansprache klar herausgehoben.

Bevor die Gäste zum Grill und gemütlichen Beisammensitzen eingeladen wurden, hat Ueli Schlumpf, Inhaber der Zimmerei Diethelm und Gemeinderat Bezirk Küsnacht /ZH, die Geschichte und den Hintergrund der eigentlichen «Aufrichte», in einem spannenden und interessanten Beitrag erläutert.

Die eigentliche Zeremonie, mit der Aufstellung des Richtbaums und dem Wurf der Gläser zur Segnung des Hauses und seiner Bewohner, wurde von Urs Frei, Präsident der BG Zurlinden, Rolf Hefti, Geschäftsführer der BG Zurlinden und Lucca Cacciavillani, Zimmerei Diethelm, feierlich durchgeführt.